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Operazione strade in sicurezza e non solo: 
le attività e i numeri della nostra Polizia Locale
■  La Polizia Locale di Peschiera Borromeo 
tra numeri e attività sta confermando quan-
to rappresenti un esempio sul territorio e 
per il territorio. Dal supporto fornito duran-
te i nubifragi, fino agli interventi di sgombe-
ro immediato dei camminanti a San Bovio, 
passando dalle operazioni antidroga ai tanti 
straordinari e pattugliamenti, i nostri agen-
ti stanno effettuando un presidio costante. 
Non tutti i Comuni sono in grado di garantire 
come noi il terzo turno e questo senza mai 
rinunciare ad esempio al trasporto organi, il 
quale ricordiamo che avviene in modo vo-
lontaristico. Questo mettersi al servizio è un 
valore da premiare, da diffondere e che non 
deve essere sottovalutato. Il rispetto per la di-
visa va trasmesso a partire dai più giovani e 
per questo ringrazio la collaborazione avve-
nuta anche nel corso dei centri estivi, quan-
do la Locale ha formato attraverso il gioco i 
nostri bambini, insegnando il rispetto delle 
regole della strada. È un inizio da coltivare. 
In un’ottica di potenziamento degli stru-
menti e delle risorse per le nostre forze 
dell’ordine, oltre ad aver implementato la 
flotta di motoveicoli con due nuove moto 
ottenute grazie a bando regionale (mezzi 
molto versatili e strategici) e ad aver ade-
rito al progetto SMART, di recente abbia-
mo altresì ottenuto da Regione Lombardia 
fondi importanti per due progetti “Serate in 
Sicurezza” e “Bici in sicurezza”. Peschiera 
rientra tra i 55 comuni aderenti a Serate in 
Sicurezza e tra i 17 comuni di Città Metro-
politana per Bici in Sicurezza. 
I fondi ottenuti hanno permesso ai nostri 
agenti di intensificare i controlli e in partico-
lare l’adesione a Serate in Sicurezza ha con-
sentito un maggior presidio in specifici gior-
ni in orari notturni fino alle 4:00 del mattino 
nel mese di settembre. Come Comune cer-
chiamo sempre di garantire i terzi turni in 

periodi strategici, grazie a questo finanzia-
mento regionale abbiamo potuto garantire 
il presidio serale tutti i giorni della settima-
na. Ringrazio il comandante Cilano per la co-
stante collaborazione e per riuscire sempre 
a portare a casa anche questi risultati. 
Bici in sicurezza: Peschiera ha ricevuto 
6.615 euro per il progetto che prevede ser-
vizi straordinari di ufficiali ed agenti della 
Polizia orientati alla prevenzione, sensibi-
lizzazione e comunicazione di buone prassi, 
con l’obiettivo di diffondere il corretto uso 
dei mezzi di mobilità alternativa, il rispetto 
del codice della strada e la consapevolezza 
delle sanzioni previste in caso di violazio-
ne dello stesso. Puntiamo alla cosiddetta 
‘nuova utenza’ ovvero i giovanissimi, che si 
approcciano sempre più presto all’utilizzo 
del monopattino e della bici, di conseguen-
za è necessario che vengano responsabi-
lizzati, mostrando loro i rischi e le regole da 
rispettare in strada per poter circolare in 

sicurezza. Il progetto lo realizziamo anche 
portando le nostre Forze dell’Ordine nelle 
scuole, dopo aver già collaborato con i cen-
tri estivi. All’interno del budget concesso 
vi è anche l’acquisto di fanalini anteriori e 
posteriori da consegnare al termine degli 
incontri formativi, privilegiando gli studenti 
delle scuole secondarie di primo grado in 
quanto utilizzano spesso la bicicletta per 
spostamenti anche in orari serali. 
Serate in Sicurezza: A Peschiera sono stati 
destinati da Regione 11.866 euro per l’at-
tuazione dell’Accordo di collaborazione per la 
realizzazione, nel mese di settembre 2023, 
di interventi per la prevenzione dell’inciden-
talità stradale sul territorio, quindi anche per 
effettuare test per lo stato di guida sotto 
l’effetto di sostanze alcoliche o stupefacenti. 
I servizi di polizia stradale si sono svolti nelle 
ore serali in determinati giorni di settembre, 
nella fascia oraria indicativamente com-
presa tra le ore 22:00 e le ore 04:00, salvo 
specifiche esigenze territoriali ed operative. 
Queste iniziative non possiamo che appro-
varle poiché significa poter liberare ancora di 
più la strada, e non solo, da coloro che com-
mettono irregolarità o che rischiano di met-
tere in pericolo altre persone. 
A parlare spesso sono i numeri. Di seguito 
alcuni che hanno caratterizzato l’operazio-
ne Serate in sicurezza di settembre (man-
ca il report dell’ultimo weekend a causa di 
tempistiche editoriali): 349 veicoli control-
lati; 12 interventi su richiesta; 120 condu-
centi sottoposti ad alcol test (7 positivi); 8 
patenti ritirate; 59 verbali violazione codice 
della strada; 4 fermi/sequestri; 1 guida per 
patente falsa; 1 denuncia per ricettazione; 
2 cittadini extracomunitari denunciati per 
violazione norme su immigrazione; 1 de-
nunciato per furto.

Vicesindaco Stefania Accosa

https://www.intaxi.it/
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Incontro con Atm e Amat
■  Alla luce dai disagi emersi dalla prima 
fase di rimodulazione del TPL che ha portato 
a segnalazioni giornaliere di disservizi (quali 
corse e fermate saltate, orari non aggiornati 
o non rispettati) e in considerazione del  co-
spicuo investimento economico che grava 
a carico del bilancio comunale attraverso la 
convenzione con il Comune di Milano per un 
servizio che dovrebbe rispettare gli accordi, 
oltre a trasmettere ad Atm le suddette se-
gnalazioni costantemente, abbiamo altresì 
richiesto e ottenuto dalla stessa un incontro. 

Avevamo già avviato i colloqui per la Fase 2 
della rimodulazione, con la quale avrem-
mo mirato ad ottenere l’implementazione 
della frequenza delle corse, un’estensione 
dell’orario di servizio e con l’obiettivo di in-
tervenire nelle zone attualmente meno ser-
vite dalle linee Atm. L’incontro è servito per 
approfondire le motivazioni riconducibili ai 
disservizi e ottenere un monitoraggio pun-
tuale dell’utenza che potrà aprire a un’otti-
mizzazione condivisa di orari e percorsi del 
servizio di linea e scolastico. Abbiamo infatti 

fatto presente la nostra preoccupazione so-
prattutto riferibile all’utenza mattutina e ai 
nostri studenti ed è stato assicurato da Atm 
che provvederanno in tempi celeri all’aggior-
namento degli orari presenti alle paline delle 
nostre fermate che stanno attualmente di-
sorientando i cittadini. 
Invitiamo per le segnalazioni a seguire le 
indicazioni della sezione “reclami” del sito 
Atm al fine di provvedere a una trasmissio-
ne puntuale delle informazioni necessarie 
(orario, linea, fermata coinvolta).

A G G I O R N A M E N T O 
BICIPLAN: A segui-
to dell’ultima riunione 
svoltasi al tavolo con 
Città Metropolitana e i 
comuni coinvolti dalla 
Linea 7 radiale del Bi-
ciplan, finanziato con 
fondi PNRR, è stato co-
municato che i lavori di 
realizzazione e riquali-
fica che interesseranno 
il percorso partiranno a 
inizio novembre. Final-
mente anche la lunga 
ciclabile di via Milano 
verrà rimessa a nuovo.

NUOVA ROTATORIA: 
verrà realizzata una 
nuova rotatoria che 
permetterà una via-
bilità più scorrevole. 
Stiamo parlando del-
la desemaforizzazione 
dell’incrocio tra via XXV 
Aprile e via Resistenza.

Un sentito grazie alla Protezione Civile, per l’intervento 
prestato a seguito delle violente tempeste che hanno colpito 
anche Peschiera questa estate

www.bellonionoranzefunebri.it
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MEMORIAL AUGUSTO MORETTI

https://www.fiabbagno.it/
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Peschiera, una città viva!
■  “L’estate sta finendo e un anno se ne va” 
si cantava nel 1985 e la malinconia per 
la fine delle vacanze estive, come ogni 
anno, accompagna il rientro verso casa.
Eppure, la nostra Città ha vissuto la ri-
presa degli impegni settembrini con un 
po’ più di sollievo, grazie ai numerosi 
eventi che sono stati organizzati in que-
ste settimane di bel tempo.
Un importante lavoro di squadra, portato 
avanti dalla Giunta, dagli Uffici comunali 
e, soprattutto, dagli uomini e dalle don-
ne che costituiscono quella grande risor-
sa che Peschiera, da sempre, dimostra di 
saper coltivare: le nostre associazioni!
Infatti, la capacità di farsi portavoce del-
le proposte d’iniziativa avanzate dalle 
cittadine e dai cittadini, a maggior ra-
gione quando riuniti in un’associazione, 
dovrebbe essere una delle qualità im-
prescindibili di un buon amministratore, 
anche di livello locale.
Tra gli eventi di settembre, ricordiamo il 
grande street food “Mangem in strada” 
del 9/10 settembre, che segna il culmine 
dell’estate nella nostra comunità.
Quest’anno, il “Mangem” (come lo chia-
mano i peschieresi) ha goduto di impor-
tanti miglioramenti quali il secondo pal-
co per l’intrattenimento musicale, ben 
24 truck per la preparazione dei cibi e 
circa 1.200 posti a sedere per godersi la 
serata in comodità.
Le serate si sono svolte all’insegna del 
divertimento ballando con la musica del-
la silent disco (la discoteca con cuffie wi-
reless), divertendosi con il karaoke e ac-
quistando i prodotti degli artigiani locali.
Un grande successo, grazie all’impegno 
delle associazioni Assieme e Pro Loco.  
Il pomeriggio di domenica 10 settembre, 
grazie alla ASD Pro Peschiera Borromeo, 
abbiamo vissuto un evento che ha toc-
cato il cuore dei bimbi partecipanti e di 

chi tifava sugli spalti: il primo memorial 
cittadino dedicato al nostro caro Sindaco 
e amico Augusto Moretti.
Un intenso pomeriggio di sfide calci-
stiche (la grande passione di Augusto) 
terminato con la premiazione, da parte 
dell’Amministrazione, di tutti i piccoli at-
leti e dei loro allenatori, sotto un fiume di 
applausi dei presenti.
È difficile trovare le parole giuste per de-
scrivere l’emozione che si è vissuta su 
quel campo di calcio proprio sotto la casa 
del Sindaco. Ma quel pomeriggio, fino al 
momento in cui il sole è tramontato sui 
campi coltivati, il sorriso dei bimbi e gli 
applausi dei presenti valevano più di 
qualunque discorso.
Il fine settimana del 16/17 settembre, 
abbiamo avuto la tradizionale “Festa di 
Linate”, che quest’anno ha raggiunto i 
suoi primi 40 anni, grazie anche al Comi-
tato di Linate.

Una due giorni all’insegna della gioia li-
natese che ha saputo attrarre anche i 
concittadini degli altri quartieri.
Il sabato, una bellissima serata convi-
viale trascorsa a gustare l’immancabile 
elemento di ogni sagra di paese che si 
rispetti, il panino con la salamella, e la 
domenica, un’affascinante esposizione 
di auto storiche, tra le quali era presente 
(non me ne vogliano gli altri proprietari) 
una Triumph cabrio di color verde che 
rapiva il cuore di ogni appassionato. La 
Festa è poi proseguita con esposizioni 
feline e giochi per bambini che sono sta-
te molto apprezzate dalle famiglie e si è 
conclusa con la processione per le vie del 
quartiere.
Proseguendo, ricordiamo che dome-
nica 17 si è svolta la “Festa dello Sport” 
nel quartiere di San Bovio. Anche que-
sto evento, alla sua seconda edizione, è 
stato un successo di pubblico e di coin-
volgimento, svoltosi nella bella area 
verde all’ingresso del quartiere. Ma per 
questa festa, vi lasciamo alla lettura 
dell’articolo scritto dal nostro Assessore 
allo Sport, che ha saputo intrattenere i 
partecipati per tutto l’evento con grande 
entusiasmo.
Infine, stiamo già da tempo lavoran-
do agli eventi del prossimo mese, per i 
quali vi anticipiamo la nuova edizione 
dell’amato “Ottobre letterario”, quest’an-
no ancora più ricco di qualità. Una serie 
di eventi culturali che si svolgono lungo 
tutto il mese di ottobre nel nuovo audi-
torium della nostra biblioteca cittadina.
Spesso, per fare bene, basta ascoltare le 
persone che vivono, lavorano e amano 
Peschiera e decidere di mettersi al servi-
zio della Città rimboccandosi le maniche. 
Se poi si ha la capacità di sviluppare le 
idee in progetti ben organizzati tutto di-
venta realizzabile, insieme.



7Settembre 2023

https://dmainfissi.it/


8 Settembre 2023

I servizi sociali italiani: un pilastro per il 
benessere e l’inclusione nel tessuto sociale
■  In Italia, la gestione dei servizi socia-
li rappresenta un interessante esempio di 
come la competenza sia suddivisa tra vari 
livelli di governo. La Costituzione italiana, 
con le successive riforme e normative, ha 
delineato un quadro di competenze con-
divise tra Stato, Regioni e Enti Locali (in 
particolare i Comuni) per quanto riguarda i 
servizi sociali.
La competenza dello Stato riguarda la de-
finizione delle linee guida generali, degli 
standard essenziali dei servizi e dei livelli 
essenziali delle prestazioni che devono es-
sere garantiti su tutto il territorio naziona-
le. Questo assicura che ci sia una coerenza 
e uniformità di base nell'approccio ai servi-
zi sociali in tutte le regioni italiane.
Le Regioni hanno una competenza legisla-
tiva in materia di servizi sociali, nel rispet-
to dei principi fondamentali stabiliti dalla 
legislazione statale. Ciò significa che, pur 
operando all'interno di un quadro delineato 
dallo Stato, le Regioni possono adattare i 
servizi sociali alle specifiche esigenze e ca-
ratteristiche del loro territorio.
I Comuni sono gli enti principali respon-
sabili dell'organizzazione e della gestione 
diretta dei servizi sociali. Loro, infatti, sono 
più vicini ai cittadini e possono rispondere 
meglio alle esigenze locali. Mentre lo Sta-
to e le Regioni definiscono le linee guida 
e gli standard, sono i Comuni che, in ulti-
ma analisi, implementano e gestiscono i 
servizi. Molto spesso, in ambiti territoriali 
più vasti, i Comuni possono anche unir-
si in forme associative (come le Unioni di 
Comuni) per gestire servizi sociali in modo 
più efficiente.
Questa divisione di competenze permette 
una combinazione di uniformità (garanti-
ta dalle norme statali) e flessibilità (grazie 

all'adattamento regionale e comunale). Il 
modello mira a garantire che i servizi so-
ciali siano sia equi che rispondenti alle esi-
genze locali.
Nel tessuto sociale della nostra città, i ser-
vizi sociali svolgono un ruolo cruciale nel-
la promozione del benessere individuale e 
collettivo. Questi servizi, gestiti prevalen-
temente a livello comunale, rappresenta-
no un punto di riferimento essenziale per 
molte fasce della popolazione, offrendo 
sostegno, orientamento e interventi mirati.
Il primo grande valore dei servizi sociali 
nella nostra comunità è la loro capacità di 
operare come collante sociale. Essi offrono 
un sostegno integrato, che va dai servizi di 
base, come l'assistenza alimentare e l'al-
loggio, a quelli più specifici, come il suppor-
to psicologico o l'assistenza domiciliare per 
gli anziani.
Le famiglie italiane, di fronte a sfide come 

la disoccupazione, la povertà o le proble-
matiche legate all'infanzia e all'adolescen-
za, trovano nei servizi sociali un alleato. 
Questi servizi aiutano a colmare le lacune, 
fornendo sostegno educativo, terapeutico 
e economico.
Uno dei pilastri dell'intervento sociale nel 
nostro comune è l'assistenza alle persone 
con disabilità. Attraverso progetti mirati, 
vengono promosse l'autonomia e l'inclu-
sione sociale di queste persone, garanten-
do loro una vita dignitosa e attiva.
Con una popolazione sempre più invec-
chiata, l'Italia si trova di fronte alla sfida di 
garantire benessere e salute agli anziani. 
I servizi sociali offrono assistenza domi-
ciliare, collaborano con i centri anziani del 
territorio, contribuendo a prevenire l'iso-
lamento e a promuovere un invecchia-
mento attivo.
Che si tratti di calamità naturali, crisi eco-
nomiche o emergenze sanitarie come la 
pandemia COVID-19, i servizi sociali sono 
in prima linea per offrire risposte tempe-
stive, dal sostegno psicologico all'assi-
stenza diretta.
Oltre agli interventi diretti, i servizi sociali 
svolgono un ruolo educativo, promuovendo 
valori di solidarietà, rispetto e integrazione. 
Attraverso progetti e iniziative, contribui-
scono a creare comunità resilienti e unite.
Il ruolo dei servizi sociali nella Città di Pe-
schiera Borromeo va ben oltre la semplice 
assistenza. Essi rappresentano un punto 
di riferimento, una rete di sicurezza e un 
promotore di benessere collettivo. In un 
periodo storico segnato da profonde tra-
sformazioni e sfide, la presenza e l'effi-
cacia di tali servizi sono fondamentali per 
garantire equità, inclusione e coesione in 
tutto il Paese.

https://www.studiodentisticotadini.it/
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Festa dello Sport, un successo senza precedenti
■  Da assessore allo Sport e Tempo Libe-
ro non posso che ritenermi estremamente 
soddisfatto: quella di domenica 17 settem-
bre è stata una giornata di grande parteci-
pazione, coinvolgimento e divertimento.
La scelta di organizzare la Festa dello Sport 
a San Bovio risale allo scorso anno quando, 
alla fine dell’edizione precedente, annunciai 
questa novità e dissi inoltre che la manife-
stazione sarebbe diventata itinerante, in 
modo da coinvolgere i vari quartieri della Cit-
tà. Promessa mantenuta! La scelta si è rive-
lata decisamente azzeccata, lo confermano 

i numeri: più di trenta le realtà del territorio 
che hanno preso parte alla manifestazione, 
tra associazioni, società e gruppi. Più di 350 i 
bambini che si sono iscritti alle tante attività 
in programma nel corso della giornata, per 
un totale di oltre 600 persone presenti do-
menica nel parco di via Veneto.  È stata una 
vera festa: moltissime le famiglie interve-
nute. Relax, sport, sano divertimento, tan-
ti sorrisi: ai bambini veniva consegnato un 
braccialetto, dopodiché potevano scegliere 
tra le tante discipline proposte. Presso i vari 
stand c’era la possibilità di partecipare gra-
tuitamente a prove pratiche di ogni genere; 
istruttori qualificati e preparati si sono messi 
a disposizione del pubblico per informare e 
promuovere le rispettive attività. Al termine 
della manifestazione sono state consegna-
te le medaglie di partecipazione, particolar-
mente gradite dai più piccini. Il programma 
della Festa dello Sport è stato particolar-
mente ricco in termini di eventi e iniziative, 
con diverse novità rispetto allo scorso anno.
Gli obiettivi prefissati sono stati indub-
biamente raggiunti: promuovere lo Sport 
attraverso il coinvolgimento e l’inclusività 
grazie all’implementazione di formule dif-
ferenti, favorire l’aggregazione senza di-

stinzioni di età e genere, sensibilizzando la 
cittadinanza alla partecipazione.
Ha prevalso la voglia di stare insieme e 
trascorrere una domenica diversa: per la 
nostra città, una giornata da incorniciare! 
Ringrazio sentitamente la cittadinanza, le 
associazioni e le società, il Coni della Lom-
bardia, Proloco, Decathlon, Progetto Wor-
kout, Quei bovi di San Bovio, Polizia Locale 
e Protezione Civile, l’Ufficio Sport e tutti 
coloro i quali hanno contribuito all’eccel-
lente organizzazione dell’evento. 

https://www.pedrazziniarreda.it/
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UDA: Ufficio Diritti Animali. Un servizio essenziale
■  L’Ufficio Diritti Animali è 
un ufficio particolare: si oc-
cupa della tutela dei nostri 
amici a quattro zampe e del 
corretto rapporto uomo-altri 
animali.
Lo sportello gestito dall’as-
sociazione Diamoci La Zam-
pa, tramite procedura di 
affidamento da parte del Co-
mune, è aperto al pubblico 4 
volte al mese dalle ore 15.00 
alle 19.00 (1° e 3° Lunedi del 
mese presso la sede URP del 
Comune a San Bovio e il 2° e 
4° lunedì del mese presso il 
Comune). Riattivato da que-
sta amministrazione a luglio, 
nei 2 mesi estivi l’Ufficio ha 
svolto intense attività.
Ha gestito decine di segna-
lazioni, garantendo ascolto 
e orientamento dei cittadini 
interessati.
I cittadini di Peschiera si 
sono rivolti all’Uda per rice-
vere informazioni su come 
viaggiare con gli animali, 

sulle strutture ricettive e 
sulle leggi esistenti in ma-
teria di tutela degli animali; 
sono arrivate richieste d’a-
iuto ma anche segnalazio-
ni di casi di smarrimento di 
gatti (tutti risolti con il ritor-
no a casa dei mici, grazie a 
una attiva rete di cittadini 
volontari). L’ufficio, inoltre, 
ha svolto un’intensa attività 
di sensibilizzazione contro 
l’abbandono degli animali 
d’affezione e attività di pre-
venzione del randagismo. 
Risultato: zero cani accalap-
piati sul territorio nei mesi 
“caldi” di luglio e agosto, 
che significa zero abbando-
ni. L’Uda ha poi verificato le 
condizioni dei cani ospitati 
presso il canile-rifugio con-
venzionato di Pozzo d’Adda, 
promovendone le adozio-
ni. E, ad agosto, uno di loro 
-Dago- è stato felicemente 
adottato e vive ora in una 
splendida famiglia. Nella foto: Daniele Pinna (Assessore) e Edgar Meyer ( Diamoci La Zampa)

https://www.ambrostore.it/
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Un’estate eccezionale: gestione 
dei danni al verde pubblico
■  E’ stata un’estate intensa per il nostro verde pubblico. 
Come ben noto, il martedì 24 luglio, nelle prime ore del mattino, tra 
le 04:00 e le 04:30, un tifone si è abbattuto su Peschiera Borromeo, 
così come su Milano, la provincia e molte altre aree, portando venti 
che hanno raggiunto i 70 nodi (equivalenti a 129,64 km/h). Il se-
condo evento meteorologico avverso ha colpito intorno alle 16:00 
del sabato 26 agosto. Le conseguenze di questi due eventi hanno 
causato situazioni mai prima d'ora registrate nel nostro territorio.
Desidero esprimere il mio profondo apprezzamento per l'operato 
della Protezione Civile, che sin da subito si è attivata per ripristi-
nare la viabilità a Peschiera Borromeo già nel corso della prima 
giornata. In qualità di Amministrazione, abbiamo assegnato pri-
orità alle operazioni relative al verde. Il nostro comune ha subito 
danni significativi, che hanno richiesto e continuano a richiedere 
interventi altrettanto significativi. In molti casi, questi interventi 
devono essere effettuati con l'ausilio di attrezzature speciali e/o 
in zone di difficile accesso per tali attrezzature.
Sono state ben 40 le aree verdi colpite da cadute di alberi o rami, e 
sono stati effettuati circa 50 interventi di grande portata. A questi si 
aggiungono operazioni meno complesse dal punto di vista organiz-
zativo, ma altrettanto importanti, per un totale di circa 70 interventi.
Di conseguenza, abbiamo elaborato una "scala di priorità" per le 
operazioni:

1) Assistenza alla Protezione Civile per 
ripristinare la viabilità e garantire la 
messa in sicurezza, avvenute il primo 
giorno. Include il taglio e la messa in 
sicurezza degli alberi comunali cadu-
ti in proprietà private con rischi per le 
abitazioni, nonché il taglio degli alberi caduti su marciapiedi e piste 
ciclabili. Taglio e messa in sicurezza degli alberi caduti nei giardini, 
sulle recinzioni delle scuole e nei parchi.
2) Taglio e messa in sicurezza in aree non a rischio.
3) Rimozione delle parti tagliate di dimensioni minori.
4) Rimozione delle parti più grandi con l'uso di attrezzature speciali.
Abbiamo fatto del nostro meglio per assicurare le consuete attività 
di manutenzione del verde, nonostante una situazione eccezionale e 
senza precedenti. Disponendo di tre squadre come stabilito dal prece-
dente appalto, impegnate su un'area di 774.003 metri quadri di spazi 
verdi pubblici, abbiamo dovuto dare priorità alle emergenze causate 
dai due eventi atmosferici straordinari. Di conseguenza, le operazioni 
di routine hanno inevitabilmente subito significativi ritardi.
Riteniamo che il numero di operatori già in servizio in condizioni di 
normalità sia insufficiente per soddisfare le esigenze di Peschiera 
Borromeo. Il contratto precedente non prevedeva un aumento del 
personale in caso di emergenza, il che ha reso necessario ridurre il 
personale assegnato alle operazioni di routine al fine di costituire 
una squadra più numerosa per garantire la sicurezza della città. 
Allo stesso tempo, abbiamo lavorato intensamente sulla nuova 
gara d'appalto per garantire una maggiore presenza e una miglio-
re gamma di servizi per la nostra comunità.
Tutti gli alberi caduti saranno sostituiti in conformità alle disposi-
zioni regolamentari, e il legname caduto verrà messo a disposizio-
ne di artisti e artigiani per la creazione di opere d'arte e installazio-
ni urbane. Questa idea è stata inizialmente proposta dalle Signore 
degli Alberi attraverso i social media ed è stata subito accolta e 
valutata positivamente dall'intera amministrazione comunale. 
Desidero personalmente scusarmi per i disagi che si sono verifica-
ti a seguito di questa serie di eventi e situazioni.
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https://www.galleriaborromea.it/
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Nuove assunzioni: opportunità 
di lavoro in Comune
■  Dopo anni in cui i comuni italiani sono stati costretti al blocco 
delle assunzioni per contribuire alla spending review, ovvero il 
graduale contenimento del deficit pubblico, attraverso una se-
vera riduzione della spesa per il personale, oggi gli enti locali, 
tra cui il nostro Comune, sono tornati ad assumere. Tuttavia, 
ciò è possibile solamente entro tassativi parametri di capacità 
assunzionale. L’obiettivo è costituire, o meglio ricostituire, una 
dotazione organica ottimale. Questa dotazione organica deve 
essere in grado di rispondere, per quantità e qualità adeguate 
delle strutture funzionali impiegate, alla domanda di servizi e 
opere proveniente dalla cittadinanza. Tra le istanze in continua 
crescita che giungono dai cittadini ci sono servizi alla persona, 
trasporto pubblico locale, cura e decoro del verde etc…
Inoltre, a causa di diverse cessazioni intervenute dall’inizio 
dell’anno, come pensionamenti, dimissioni volontarie e mo-
bilità verso altri enti, il Comune di Peschiera Borromeo ha in 
programma diverse assunzioni entro la fine dell’anno.
procederemo alla selezione del personale, sulla base di un 
adeguato aggiornamento del piano dei fabbisogni. Queste 
posizioni riguardano funzionari tecnici (ingegnere/architetto), 
istruttori tecnici (geometri), funzionari amministrativi contabili 
(con laurea) ed istruttori amministrativi contabili (con laurea o 
diploma).
Il mio suggerimento è rivolto a giovani e meno giovani, con-
siderando che non c’è un limite d’età per l’accesso all’impie-
go nella pubblica amministrazione, che stanno preparando un 

concorso pubblico. È, perciò, consigliabile fare un ripasso delle 
materie d’esame in quanto i bandi sono prossimi alla pubbli-
cazione. È importante controllare regolarmente il sito ufficiale 
del Comune, dove prossimamente saranno pubblicati i bandi 
con tutte le indicazioni, i requisiti, le istruzioni per compilare la 
domanda di partecipazione, i termini e ogni altra informazione 
necessaria per partecipare alle selezioni.

https://www.prixquality.com/
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Il bilancio comunale 
nel segno della trasparenza
■  Parlare del Bilancio di un comune è sempre una sfida, so-
prattutto per i cittadini che non sono esperti in materia. Tut-
tavia, è fondamentale che gli amministratori pubblici rendano 
conto delle proprie decisioni per informare la comunità delle 
scelte effettuate tra diverse alternative.
La disponibilità finanziaria di un ente è sempre limitata, e de-
cidere come allocare le scarse risorse per soddisfare le varie 
esigenze è una questione di priorità. Il Bilancio del Comune 
di Peschiera Borromeo si basa su fonti di finanziamento so-
lide, come l’IMU e l’addizionale comunale all’IRPEF derivante 
quest’ultima dai redditi medio-alti di alcune fasce della popo-
lazione. Per quanto riguarda gli investimenti, il Bilancio può 
contare su un cospicuo Avanzo di amministrazione accumu-
latosi durante gli anni di espansione urbanistica, oggi gestito 
con gradualità e lungimiranza.
Tuttavia, le risorse non sono mai sufficienti per coprire tutte le 
necessità, dal sociale ai trasporti, dalla manutenzione al ver-
de pubblico. Nel Bilancio del 2023, sono state apportate due 
manovre finanziarie, che hanno portato un aumento delle en-
trate, soprattutto grazie all’efficace recupero dell’IMU e a un 
dividendo maggiore delle attese dalle Farmacie comunali.
Voglio quindi dare conto ai cittadini delle scelte prese nell’al-
locazione di queste risorse aggiuntive. In primo luogo, si è 
deciso di destinare fondi aggiuntivi per i servizi di assistenza 
scolastica dedicati agli alunni con disabilità. Inoltre, abbiamo 
adeguato il pagamento dovuto ad ATM per garantire il servizio 

di trasporto locale, e quindi i collegamenti con le linee 66, M3 
e M4 e il radiobus. Infine, abbiamo adeguato i finanziamenti 
per poter indire un bando dalle dimensioni straordinarie per la 
cura e il decoro del nostro vasto patrimonio verde.
Sul fronte degli investimenti, nell’assestamento di luglio, sono 
stati destinati 360.000,00 euro per continuare i lavori di am-
pliamento della Scuola Primaria di San Bovio.

https://www.duepiarredamenti.it/
https://artefioremultiservizisrl.it/


16 Settembre 2023

LA BIBLIOTECA “G. GEROSA BRICHETTO” presenta
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STEFANIA ACCOSA
Vicesindaco f.f. sindaco
Deleghe:
– Trasporti e viabilità
– Rapporti con il consiglio comunale
– Sicurezza, Polizia Locale e protezione civile
– Pari opportunità
– Trasparenza, legalità e anticorruzione
– Rapporti istituzionali
– Urbanistica
– Contratti e gare
– Lavori pubblici - edilizia privata,  

pubblica e scolastica

Decreto sindacale n. 30 Del 21/07/2023

PIETRO SCIALPI
Assessore
Deleghe:
– Bilancio, tributi, entrate patrimoniali  

ed economato;
– Partecipate e controllo di gestione;
– Semplificazione;
– Servizi generali: URP, stato civile, 

anagrafe, elettorale, statistica  
e segreteria generale;

– Demanio e patrimionio;
– Personale;

Decreto sindacale n. 29 Del 21/07/2023

BEATRICE ROSSETTI
Assessore
Deleghe:
– Politiche di promozione e tutela della 

salute;
– Servizi sociali: minori, sostegno alle 

famiglie, anziani, fragili, soggetti a rischio 
di emarginazione

– Politiche per l’abitare
– Politiche distrettuali del piano di zona
– Bandi di finanziamento -  

gestione fondi PNRR;
– Servizi legali

Decreto sindacale n. 32 Del 22/11/2022

DANIELE PINNA
Assessore
Deleghe:
– Sport e tempo libero
– Commercio e attività produttive
– Politiche per il lavoro
– Politiche giovanili
– Tutela e diritti degli animali

Decreto sindacale n. 31 Del 21/07/2023

DAVIDE LAURETTA
Assessore

Deleghe: 
– Ambiente, ecologia e agricoltura
– Associazioni
– Politiche per il green
– Politiche per il digitale

Decreto sindacale n.32 Del 21/07/2023

ANDREA SCARPATO
Assessore
Deleghe: 
– Politiche per educazione e istruzione
– Biblioteca, cultura, eventi e 

comunicazione
– Farmacie

Città di Peschiera Borromeo
Sindaco e Giunta Comunale

Composizione del Consiglio Comunale
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Luigi Di Palma
Vice Capogruppo Forza Italia Berlusconi  
per Moretti

LISTA CIVICA MORETTI SINDACO 
PESCHIERA

Capogruppo: Stefano Tognolo
Vice Capogruppo: Giovanni Antonio Carella
Consigliere: Angelo Giuseppe Ronchi

GIORGIA MELONI FRATELLI D’ITALIA
Capogruppo: Andrea Bruno Nuvoli
Vice Capogruppo: Sabino Zagaria
Consigliere: Andrea Turroni

LEGA - LEGA LOMBARDA SALVINI 
LOMBARDIA

Capogruppo: Silvia Silvestri
Vice Capogruppo: Antonio Leone

FORZA ITALIA BERLUSCONI 
PER MORETTI

Capogruppo: Mario Orfei
Consigliere con attribuzione di compiti 
di collaborazione in merito a Commercio 
e attività produttive, bilancio e tributi

PESCHIERA RIPARTE
Capogruppo: Danilo Perotti
Vice Capogruppo: Antonella Parisotto
Consigliere: Marco Righini

PD - PARTITO DEMOCRATICO
Capogruppo: Claudia Bianchi
Vice Presidente del Consiglio Comunale
Vice Capogruppo: Moreno Mazzola

GRUPPO MISTO
Capogruppo: Marco Malinverno

https://www.melegnanospurghi.it/
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http://www.csquadrifoglio.it
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L’importanza del Partenariato Pubblico-Privato nella 
Realizzazione delle Opere Pubbliche nei Comuni Italiani
■  Il partenariato pubblico-privato (PPP) rappresenta un mo-
dello organizzativo che ha preso piede in molti Paesi come so-
luzione per finanziare, sviluppare e gestire servizi e infrastrut-
ture pubbliche. 
In Italia, la necessità di rinnovare e potenziare le infrastrutture, 
edifici e servizi è sempre pi evidente e il PPP emerge come una 
risposta efficace per affrontare le sfide finanziarie e operative 
dei comuni.
Il partenariato pubblico-privato (PPP) può essere uno strumen-
to fondamentale per aiutare i comuni italiani a realizzare opere 
pubbliche. 
In particolare, il PPP presenta alcuni importanti vantaggi.
1) Risorse finanziarie aggiuntive e mobilizzazione dei capitali
La situazione economica di molti comuni italiani è complessa. 
Limiti al bilancio, burocrazia e una spesa pubblica elevata spes-
so rappresentano ostacoli alla realizzazione di opere pubbliche. 
Tramite il PPP, è possibile mobilizzare capitali privati, permet-
tendo ai comuni di accedere a risorse aggiuntive. Questa inte-
grazione può portare alla realizzazione di progetti che altrimen-
ti rimarrebbero sulla carta.
2) Efficienza e Specializzazione
Il settore privato, orientato ai risultati e alla performance, può 
introdurre prassi e tecnologie innovative nella gestione delle 
infrastrutture. Questo significa che le opere possono essere 
completate in tempi più brevi, con costi ottimizzati e standard 
qualitativi elevati. I comuni beneficiano quindi di un doppio van-
taggio: un’opera di qualità realizzata in modo efficiente. Il set-
tore privato, inoltre, può portare esperienza e specializzazione 
nella realizzazione di determinate opere. Questo può tradursi 
in progetti completati più rapidamente, con standard qualitativi 
più alti e costi potenzialmente ridotti.
3) Riduzione e condivisione dei Rischi
Uno degli aspetti chiave del PPP è la condivisione dei rischi 
tra le parti. Invece di gravare interamente sulle spalle dell’en-
te pubblico, i rischi vengono distribuiti tra il partner pubblico e 
quello privato, in base alle competenze e capacità di ciascuno. 
Questa distribuzione dei rischi può ridurre il potenziale impatto 
negativo su bilanci e piani operativi dei comuni e proteggere i 
comuni da eventuali sovraccosti.
4) Manutenzione e Gestione a Lungo Termine
Molti accordi PPP includono clausole relative alla manutenzio-
ne e gestione dell’infrastruttura per un periodo prestabilito. Ciò 

assicura che le opere non solo vengano costruite, ma anche 
mantenute adeguatamente nel tempo e mantenute funzionan-
ti e aggiornate.
5) Lungimiranza e Sostenibilità
I contratti PPP sono spesso a lungo termine, elemento che spin-
ge le parti a pianificare a lungo raggio. Questo permette di avere 
una visione sostenibile delle opere, sia in termini economici che 
ambientali. L’approccio a lungo termine favorisce decisioni pon-
derate e soluzioni innovative per la sostenibilità urbana.
6) Collaborazione e Co-creazione
Il PPP non è semplicemente una transazione economica, ma 
un’opportunità di collaborazione tra settore pubblico e priva-
to. Questa collaborazione può generare nuove idee e soluzioni, 
integrando le competenze di entrambe le parti. In un contesto 
come quello italiano, dove la cultura, la storia e le specificità 
locali sono fondamentali, questa co-creazione può dare vita a 
progetti unici e radicati sul territorio.
7) Innovazione
Il settore privato, spesso guidato dalla concorrenza, può intro-
durre innovazioni tecnologiche o metodologiche che potreb-
bero non essere prontamente adottate dal settore pubblico a 
causa di vincoli burocratici o finanziari.
8) Flessibilità
Gli accordi PPP possono essere strutturati in modo da soddi-
sfare le specifiche esigenze e priorità di un comune, offrendo 
una soluzione su misura piuttosto che un approccio “taglia 
unica”.
9) Benefici Economici e di Sviluppo Locale
Un PPP può generare opportunità di lavoro e stimolare l’econo-
mia locale. Inoltre, molte volte i partner privati investono anche 
in formazione e sviluppo delle competenze locali.
In conclusione, i comuni italiani, di fronte alle sfide generate 
dalla riduzione delle risorse pubbliche a disposto e dalle cre-
scenti esigenze di cittadini e impese, necessitano di strumenti 
flessibili e innovativi per garantire lo sviluppo e la manutenzio-
ne delle infrastrutture urbane. Il partenariato pubblico-privato 
emerge come una risposta, capace di combinare risorse, com-
petenze e visioni per realizzare opere pubbliche di valore per la 
comunità.
Con una gestione attenta e una collaborazione basata sulla tra-
sparenza e sul rispetto reciproco, il PPP può rappresentare una 
leva strategica per il rinnovamento e lo sviluppo dei comuni.

https://www.editricemilanese.it/
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Le Farmacie comunali
■  I mesi di settembre ed ottobre da sempre sono considerati il mo-
mento dell’inizio e della ripresa, il cosiddetto “Back to school”. An-
che per le Farmacie e per la nostra Azienda è sinonimo di ripartenza 
dopo il periodo estivo, durante il quale abbiamo avuto modo di pia-
nificare e strutturare i prossimi progetti che possano offrire ai nostri 
concittadini e clienti occasione di conoscere i servizi che offriamo.
Una delle iniziative che nel corso delle ultime settimane abbiamo 
promosso e per le quali abbiamo sensibilizzato la clientela è quella 
legata al Corso di Primo Soccorso organizzato in collaborazione con 
la Croce Rossa Italiana – comitato sud est, e con il Patrocinio del co-
mune di Peschiera Borromeo.
Questo corso consente ai suoi partecipanti, nelle giornate organizza-
te, di ricevere una formazione di base per quanto riguarda la gestione 
di quelle problematiche quotidiane che possono andare a verificarsi 
anche in ambito casalingo e per le quali molto spesso agire nel più 
breve tempo possibile risulta di determinante necessità e può a volte 
svoltare le sorti della vita di una persona. Il corso ha riscontrato un 
forte successo in termini di adesioni, coprendo tutti i posti disponibili.
Un’altra novità che introduciamo nel post ferie è l’introduzione del 
nuovo numero unico 02 5471400 dedicato alle nostre farmacie. 

Con questo numero vogliamo non solo semplificare la gestione inter-
na delle chiamate che riceviamo, ma soprattutto efficientare e sem-
plificare la raggiungibilità dei nostri punti vendita, offrendo quello 
che può essere un servizio di maggiore efficienza e pronta risposta.
Andando a contattare il numero unico sarà possibile selezionare il 
punto vendita con cui si desidera comunicare semplicemente sce-
gliendo tra le opzioni offerte dal menù elettronico.
Prossimamente vi presenteremo altre novità che stiamo piani-
ficando.
Cogliamo l’occasione di ringraziare le Persone che hanno parteci-
pato alla “Festa dello sport” e alla “4° Biciclettata dell’Arcobaleno” 
dello scorso 17 settembre. È stata per la nostra Azienda un’occasio-
ne importante per incontrarvi e rendervi ulteriormente consapevoli 
e partecipi del fatto che all’interno dei nostri punti vendita avete la 

possibilità di trovare prodotti che possano rispondere anche ai vostri 
bisogni legati all’attività sportiva e al benessere nutrizionale. Nelle 
nostre Farmacie trovate anche queste tipologie di prodotti.
Infine, chiediamo un vostro supporto nella compilazione del questio-
nario di gradimento del nostro servizio. Grazie alle vostre indicazioni 
cercheremo di rendere il servizio ulteriormente efficiente e in grado 
di rispondere ancora di più alle vostre esigenze:
https://www.farmaciecomunalipeschiera.it/la-tua-opinio-
ne-e-importante/ 
La tua salute, il nostro impegno!

Il Consiglio di Amministrazione 
e Direttore Generale

https://redemagnimarmi.it/
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La politica ha il dovere, oltre al 
costante dialogo con la cittadi-
nanza, di riportare alla memoria 
epoche buie della nostra storia, 

come quello delle foibe e dei nostri connazio-
nali uccisi per mano dei partigiani jugoslavi di 
Tito. Questo lo abbiamo fatto chiedendo a gran 

voce e con percorso partecipato, che il nostro 
auditorium della biblioteca Peschierese venga 
intitolato a Norma Cossetto, medaglia d’oro al 
merito civile, riconosciuta dal Presidente della 
Repubblica Ciampi nel 2005. Richiesta accol-
ta da tutta la maggioranza ma con prevedibili 
polemiche da parte dell’opposizione, non tutta, 

che ad oggi ancora sembra non voglia ricono-
scere il massacro “etnico” avvenuto sotto il re-
gime comunista di Tito. Nonostante ciò, il no-
stro Auditorium porterà il nome di una giovane 
studentessa di lettere, colpevole solo di essere 
stata italiana.

Andrea Nuvoli

UNA CITTA’ CHE VUOLE VIVERE
La ripresa delle attività dopo la cal-
da parentesi estiva rivela la voglia 
di vivere con entusiasmo la Città, lo 

si vede dalla entusiasta partecipazione alle ini-
ziative come il “Mangem in Strada”, ai tornei cal-
cistici dei più piccolini come il primo “Memorial 

Augusto Moretti” svoltosi a Linate e al fiorire di 
iniziative e partecipazione alle attività comunali 
e a quelle delle Associazioni. La Città ci chiede 
di sostenere queste attività e di continuare con 
attenzione a lavorare per sistemare e migliorare 
ogni problema che le segnalazioni dei cittadini 
e il lavoro di tutti i consiglieri aiutano la Giunta 

nell’amministrazione di Peschiera Borromeo. 
Il nostro gruppo consiliare si impegna a soste-
nere insieme a tutta la maggioranza il Vicesin-
daco Stefania Accosa e la Giunta in questo ruo-
lo di estrema responsabilità.

Lista Civica Moretti 
Sindaco Peschiera Borromeo

L’impegno della Lega prosegue 
come sempre. Abbiamo contribuito 
a soluzionare e portato all’atten-
zione degli uffici e degli operatori 

le varie situazioni dopo gli eventi meteorologici 
disastrosi. Il nostro assessore allo sport Daniele 

Pinna insieme alle realtà sportive cittadine e alle 
varie associazioni ha organizzato una splendida 
festa dello sport nel quartiere San Bovio evento 
che ha avuto un ottimo riscontro da parte delle 
famiglie e dei bimbi coinvolti nelle varie attività 
è stata proprio una domenica gioiosa.

Prosegue inoltre la buona amministrazione da 
parte del nostro assessore Piero Scialpi al bi-
lancio.
Alla prossima.

Lega – Lega Lombarda 
Salvini Lombardia

In questi mesi abbiamo presen-
tato varie interrogazioni e mozio-
ni: un’interrogazione che chiede 
notizie sul “destino” del legno re-

cuperato dagli alberi abbattuti dal maltempo, 
un’interrogazione per sapere quanti sono stati 
i danni sul nostro territorio e se vi è richiesta a 
Regione per i rimborsi. Sulle criticità segnalate 

dagli abitanti delle case del Pio Albergo Trivul-
zio a Linate, abbiamo presentato una mozione 
che chiede all’amministrazione di promuovere 
un incontro tra la proprietà e gli inquilini per ri-
solvere le criticità emerse. Per contrastare gli 
aumenti dei biglietti dei mezzi di trasporto con 
una mozione chiediamo all’amministrazione 
di farsi promotrice verso il Ministero e verso 

Regione Lombardia per chiedere di aumenta-
re le risorse del fondo nazionale trasporti e di 
individuare risorse sufficienti a coprire i costi 
che influiscono sull’aumento delle tariffe, au-
mento che ricade sulle tasche dei cittadini. Ci 
auguriamo, su queste mozioni, l’unanimità del 
consiglio comunale.

Partito Democratico

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

Questo gruppo consiliare ha condiviso un testo difforme alle linee guida editoriali

LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

Gruppo
Misto
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https://www.elveziaservizifunebri.it/
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